

Betreff:

Sport- und Freizeitgelände (Gummiplatz) wird zunehmend zum Coronatreff gemacht und vermüllt zunehmend (SPD/FDP)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Das Sport- und Freizeitgelände (Gummiplatz) wird zunehmend zum Coronatreff gemacht und vermüllt zunehmend.

- a) Der Ortsbeirat bittet daher die Stadtpolizei um stärkere Bestreifung, weil auch BauHaus mit den Aufräumarbeiten nicht mehr nachkommt.
- b) Der Magistrat wird gebeten, zusammen mit dem Amt für Soziale Arbeit und der ELW die Möglichkeiten der Müllentsorgung am Gummiplatz zu verbessern. Hierbei soll insbesondere geprüft werden, die bisherigen Mülleimer durch größere (Siehe Spielplatz am Ende der Goerdelerstraße) zu ersetzen oder das Intervall der Leerung der bisherigen Mülleimer zu verkürzen.

Begründung:

Die Sauberkeit des Gummiplatzes ist seit Jahren Thema in der Klarenthaler Bevölkerung und dem Ortsbeirat. Nutzer des Gummiplatzes, wie Moja e.V., versuchen den Gummiplatz regelmäßig zu reinigen und die Kinder/Jugendlichen zur Müllentsorgung zu motivieren. Eine Entsorgung in den vorhandenen Behältnissen, ist nach Auskunft von Moja (Herr Kohl) nicht immer möglich, da die Behältnisse überfüllt sind.

Wiesbaden, 03.09.2020